

Pascual Pérez es el primer eldense en una lista de Forbes

03/12/2024



Pascual Pérez sigue creciendo en el mundo empresarial.

El dueño de Finetwork y propietario del CD Eldense, **Pascual Pérez**, ha entrado en la lista Forbes como **uno de los 30 Empresarios más destacados de 2024**. Es la primera vez que un eldense entra en esta prestigiosa lista.

Esta lista recoge a los empresarios del año que crearon sus compañías superando grandes desafíos y con la determinación de alcanzar el éxito. Este año han incluido al eldense, dueño de la operadora de telecomunicaciones con más de un millón de clientes y aspiraciones de ser el mayor operador móvil virtual. Pascual Pérez es experto en tecnología y asegura haberse forjado a sí mismo.

Y todo ello lo hace con la empresa afincada en Elda, desde donde da empleo a un elevado número de personas. Desde esta zona lidera proyectos mientras preside el Club Deportivo Eldense, al que ha subido a Segunda División.

Pérez ha asegurado a *Valle de Elda* "estar muy contento, ya que nadie de Elda en su historia ha salido en Forbes y ser el primero es un orgullo".

Cabe resaltar que *Forbes* es una revista especializada en el mundo de los negocios y las finanzas. Cada año

publica listas que despiertan gran interés por la relevancia e importancia de los participantes. Aunque la

más famosa es la de la lista de personas más ricas del mundo, realiza diferentes listados sobre el sector económico.